



Le Parc national de Port-Cros est engagé dans une démarche éco-responsable.

Pour y participer et être un parfait écocitoyen du logis, des gestes simples et efficaces :

L'électricité

- j'éteins en sortant
- je ferme rapidement la porte du frigo
- je ne surchauffe pas, je mets un pull plutôt que de tourner le thermostat
- je baisse le thermostat du radiateur quand je m'en vais
- j'utilise le pôle à bois lorsque le logement en est équipé



Les produits ménagers

- je les choisis biodégradables ou écolabellisés



L'eau

- je fais la vaisselle avec un peu de méthode : du moins sale au plus sale, sans laisser couler l'eau... puis je rince dans un bac
- je me douche rapidement = 2 fois moins d'eau consommée donc 2 fois moins d'énergie pour la produire
- je ferme le robinet quand je me lave les mains = 2 à 3 fois moins d'eau consommée



Côté déchets

- je trie mes déchets : verre, papier... chacun sa poubelle
- je choisis des produits avec peu d'emballage

